

POLÉMICA POR
SOLO BUS¿QUÉ HACER SI SE
GANNA LA LOTERÍA?TRES PAÍS POR
FAMILIA

COPA AMÉRICA

BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO


COLUMNISTA
TALLER DE OPINIÓN

PUBLICADO EL 27 DE NOVIEMBRE DE 2014

BOGOTÁ GUSTAVO PETRO POBREZA POSCONFLICTO

¿Qué queremos construir?

Por

Alejandro Brand Román

Universidad de Antioquia

Filosofía, octavo semestre

Universidad Eafit

Ciencia Política, quinto semestre

philosophyudea@gmail.com

@brandroman23

Los argumentos de quienes se oponen a la iniciativa del alcalde *Gustavo Petro*, en Bogotá, de construir viviendas para desplazados en zonas de estratos altos, suenan flojos y parecen más bien excluyentes.

Sostienen que el valor del metro cuadrado se desvalorizaría, que sería mejor tener unidades productivas en estos lotes o incluso venderlos y construir en otro lado.

¿Acaso, adónde tendrían que ir las víctimas del conflicto armado en Colombia? Y me pregunto, ¿quiénes piensan ellos que irán a vivir al lado de sus apartamentos tapizados? ¿Extraterrestres? ¿Animales?

Sí, son víctimas del cruento conflicto por el que atraviesa este país. Una mayoría se jacta de hablar de paz, y considera que una buena forma de empezar a construirla es brindando oportunidades a estas personas que han sido excluidas, despojadas y sometidas a un cruento daño moral que resulta irreparable desde cualquier punto de vista.

Se debe señalar que la construcción de un apartamento no es la única solución. Atlas era un titán que con su esfuerzo diario sostenía el mundo sobre sus hombros, evitando que se destruyera. Construir la democracia es una labor constante que demanda no solo el esfuerzo de algunos gobernantes, sino el nuestro, en función de conquistar una sociedad incluyente donde todos podamos acceder en condiciones de igualdad a la tierra, la educación, la salud, la vivienda y por supuesto, al pleno ejercicio de nuestros derechos.

No está de más recordar que esta es una de las premisas fundacionales del Estado. A mí la verdad no me sorprende que las discusiones aún en nuestro país se basen en la posición social, la raza, el sexo o la religión. Y eso es lo interesante de la propuesta de Petro, que resulta provocadora e incita a pensar las grandes diferencias que nos aquejan no solo desde lo material, sino en el pleno goce de derechos.

Brindar una solución material es un primer paso, que debe estar acompañado de un proceso educativo que permita ambientar e integrar a las comunidades a sus entornos, en aras de evitar la exclusión y propiciar los espacios dignos que abran las puertas a la inclusión social, si queremos que esta cosa llamada paz tenga buenas bases.

Y en este sentido, es un deber de la sociedad colombiana con las víctimas, posibilitar su integración como ciudadanos y, por ende, permitir el pleno ejercicio de sus derechos.

**Taller de Opinión* es un proyecto de El Colombiano, EAFIT, U. de A. y UPB que busca abrir un espacio para la opinión joven. Las ideas expresadas por los columnistas del *Taller de Opinión* son libres y de ellas son responsables sus autores. No comprometen el pensamiento editorial de El Colombiano, ni de las universidades e instituciones vinculadas con el proyecto.

◀ COLUMNAS DESTACADAS
**TALLER DE OPINIÓN**

CONTAMINACIÓN PROFUNDA

LEGISLACIÓN DOCTRINAL

ANTIOQUIA, POR FUERA DEL PAISAJE CULTURAL CAFETERO

LOS BRILLANTES INCONFORMES

VER MÁS

OTROS COLUMNISTAS**JUAN CAMILO QUINTERO****THE NEW YORK TIMES****TALLER DE OPINIÓN****DAVID SANTOS GÓMEZ****INVITADO****ANACRISTINA ARISTIZÁBAL URIBE**

VER MÁS

APLAUSOS Y PITOS
MEGAN RAPINOE
 Estrella de EE.UU., Bota y Balón de Oro, clave para que su selección ganara el cuarto título mundial.



COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

6 Comentarios

El Colombiano

Acceder
Recomendar 1

Tweet
Compartir
Ordenar por los más nuevos


Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Jalzajara • hace 5 años

Todas las personas miramos el mundo de una manera distinta, y pensamos diferente, pero no hay que ser un genio para comprender que una persona de estrato 1 no puede vivir en un estrato 5 o 6.

1 ^ ▼ • Responder • Compartir


antonio • hace 5 años

no soy estrato seis. pero uno de estrato bajo viviendo en estrato seis es como un mosco en una taza de leche, y como pagaran catastro.y demas impuestos del estado.señor filosofico de alguna solucion.

1 ^ ▼ • Responder • Compartir


Oscar Fernando Uribe Alvarez • hace 5 años

Señor Alejandro ya Usted está en Octavo semestre de carrera de estudios, no se donde vive, además de su filosofía no se como piensa. De su escrito pienso que usted tiene en pensamientos un "sancocho". Sí se le debe dar o proporcionar las comodidades a todas las personas y más a las que han sufrido por los ataques de grupos armados y del mismo estado. Cada cosa en su lugar. Y un lugar para cada cosa. Pero eso no quiere decir discriminación. Ha pensado en la cantidad de inconvenientes que podrían tener esas personas. Cuanto tiempo cree que esas personas permanezcan viviendo allí?. No es cuestión de raza, sexo o religión, es cuestión de lógica. Si los terrenos se venden, es esposable dar más oportunidades de poseer vivienda a más ciudadanos.

2 ^ ▼ • Responder • Compartir


Somova ➔ Oscar Fernando Uribe Alvarez • hace 5 años

Señor Uribe, acaso usted es uno de los que viven en dicho sector?. Ojalá no sea caranga resucitada como nuestro amigo Petro quien es uno de los tantos terroristas causantes de los desplazamientos. Le aconsejo leer más sobre lo que dice el PAPA FRANCISCO, si usted es católico y tiene un mínimo de fe.

^ ▼ • Responder • Compartir


Oscar Fernando Uribe Alvarez ➔ Somova • hace 5 años

Señor "Somova" es urgente que usted haga un curso de comprensión de lectura.

^ ▼ • Responder • Compartir


LUZ STELLA LONDOÑO ARANGO • hace 5 años

No sólo pasa allá, cuando iban a llevar a los habitantes de calle a un sitio estrato 2 o 3 los habitantes del sector se opusieron.



AMAURY GARCÍA

BERROCAL

Condenado a 43 años por haber matado a un funcionario de la Gobernación de Cundinamarca.

TAMBIÉN EN [EL COLOMBIANO](#)